

Uang Hadiah tentang hal ISHII MASARU mantan presiden direktur di PT Kinmirai tsushin

1. Maksud

ISHII MASARU (silahkan mengacu pada foto), mantan presiden direktur di PT Kinmirai tsushin, sedang didaftarkan buruan international dengan sangka penipuan. Dia, ISHII MASARU, dikatakan melarikan diri sendiri dari Jepang ke Cina pada bulan November 2006. Klompok advokat kami sedang mengumpulkan informasi yang langsung terkait penangkapan dia. Bagaimanapun informasinya sedikit, kami akan terima. Tolong berikan kami informasi anda.

2. Batas waktu

Sampai akhir bulan Desember 2015.

Tetapi walaupun dalam masa waktu, lamaran ini akan diselasaikan kalau ISHII MASARU ditangkap.

3. Orang yang bersyarat-syarat untuk lamaran

Orang yang berikan kami informasi yang langsung terkait dengan penangkapan ISHII MAMORU mantan presiden direktur di PT Kinmirai tsushin.

4. Cara lamaran

Lamarlah kepada "Kinmirai tsushin higai taisaku bengo-dan(*1)" bersama dengan nama dan kontak address anda. Memang kami akan terima informasi anda dengan tanpa nama, akan tetapi kami tidak bisa membayar uang hadiah kepada anda kalau tanpa informasi anda sendiri. Tolong perhatikan, kami akan tidak terima informasi apapun kalau melalui telpon.

Dan boleh juga lamaran ke kantor polisi dalam negara anda sendiri.

(Kalau katakan tentang keputusan pemenang yang dapatkan uang hadiah, klompok advokat kami akan memetuskan dengan caranya seperti di bawah ini(hal 5))

(*1)Klompok advokat untuk tindakan balasan pada kerugian oleh PT Kinmirai tsushin (alias: Kelompok advokat kasus PT Kinmirai tsushin)

5. Orang yang berhak terima uang hadiah

Kami akan membayar uang hadiah kepada orang yang berikan informasi yang paling berguna pada penangkapan ISHII MAMORU. Kalau dalam keadaan seperti kami

dapatkan beberapa informasi yang paling berguna pada penangkapan ISHII MAMORU, dan keadaan seperti kami dapat satu informasi penting yang sama dari beberapa orang, kami akan membayar uang hadiah yang dibagikan dengan adil kepada masing-masing. Keputusan tentang informasi sendiri, yaitu apakah informasinya terkait dengan penangkapan dengan langsung atau tidak, klompok advokat kami akan memutuskan dengan adil.

Akan tetapi kalau kelompok advokat kami mengakui, pemberi informasi melakukan gerakan tidak sah untuk dapatkan informasinya atau pemberi bisa dicurigai seperti begitu, dan kalau kami tidak bisa menentukan pemberi informasi sendiri karena informasi diberi dengan tanpa nama atau nama palsu, bisa saja menjadi keadaan yang kami tidak bisa bayar. Tolong perhatikan tentang yang dijelaskan di atas.

Dan kami akan tidak mengumumkan alamat dan nama-nama pempodong uang hadiah. Tolong jangan khawatir tentang masalahnya.

6. Jumlah Uang Hadiah

Jumlah 20.000- \$(US)

7. Hubungi / Kontak address

Kelompok advokat kasus PT Kinmirai tsushin

Alamat:

d/a LINK LAW OFFICE

Kojimachi Parkside Building 3F,

4-7 Chiyoda-ku, Tokyo 102-0083 JAPAN

e-mail: link100@infoseek.jp

fax: 03-3515-8882 (country code: 81)

*Cara yang mana pun kami akan terima informasi anda selama 24 jam. Tetapi oleh karena persiapan kami, kami tidak bisa menerima informasi melalui telpon.

Bahasa informasi yang kami bisa terima adalah Bahasa Inggris, Bahasa Jepang, Bahasa Cina (Mandarin), Bahasa Indonesia.